
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0702/2011 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Finthen be-

treffend Arrondierung des Ober-Olmer-Waldes (CDU) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Grundsätzlich könnten auch Eingriffe innerhalb des Stadtgebietes ausgeglichen 

werden, hierbei ist jedoch der räumliche Zusammenhang zu berücksichtigen. Dies 

ist in jedem Einzelfall zu prüfen. 

 

Mainz, 11.04.2011 

 

gez. Reichel 

 

Wolfgang Reichel 

Beigeordneter 

 


